

Varadero, accueillera une des phases du Circuit de volley de plage Norceca



Pour la cinquième année consécutive, la station balnéaire de Varadero, la plus importante de Cuba, accueillera, du 26 au 31 août prochain, une des phases du circuit de volley de plage de la zone du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes , ont indiqué les organisateurs.

Varadero est située sur la côte nord de la province de Matanzas à 140 km à l'

Le calendrier divulgué par l'organisation sportive signale que la rencontre ré

La compétition de la Norceca aura de plus, deux phases au Mexique et aux États

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44677-varadero-accueillera-une-des-phases-du-circuit-de-volley-de-plage-norceca>



Radio Habana Cuba